

お元気ですか! たかよしです

第636号

た。

Ļ

東京では猪瀬都政が誕生しまし

昨

年12月、

第2次安倍内閣が発足

2013年4月7日

日本共産党中央区議団

中央区 電 話 築地 1-1-1 3546-5563 3546-9570

賛同することができないと判断し、

「反対」の態度を表明しました。

来年度予算案には問題点が多く

場に立った質問と提案をしてきましたが、

日

本共産党は、

歳入・歳出の各款にわたって詳細な分析を行い区民の立

3月8日から26日まで行われました。

予算特別委員会は、

区民施策削減、負担増たくらむ

産党は反対 2013年度予算案に日本共

予算案に反対した主な理由(詳細は裏面)

- ①人口増を加速させる大規模開発を推進
- ②地域防災計画の見直しが不十分
- ③人口想定15万人のまちづくり
- ④3億円以上税金投入する大華火祭の毎年開催
- ⑤築地市場「移転」推進の立場
- ⑥大企業にたいし利益応分の負担を要求しない
- (7)オリンピック東京招致を推進
- ⑧認可保育所と特養老人ホームの整備が不十分
- ⑨共通買物券の購入限度額の引き下げ

提出しました。

- ⑩区民施策の削減・縮小
- ⑪正規職員を減らし非正規職員が3割に ほか

に対して「修正案」

を

とで、 に、 安など、 て区が果たすべき役割は、 大きくなってい このような政治情勢の激変ととも 先の見えない景気状況、 区民に一番身近な自治体とし 社会的状況が深刻になるも 、ます。 ますます 雇用

> います。 た施策を充実することが求めら るという「地方自治の本旨」にたっ に立って積極的に働きかけるととも 区 住民の安全・暮らし、 福祉を守

多様化する区民ニーズに対応するた めと称して、事務事業の見直しや受 ところが、区長は所信表明などで、

民 益者負担の適正化として区 の 負担増を行って ٧١ <

ことを強調しています。

ような内容を含む 日 本共産党区議団は、 「予算 ح

*予算修正の主な内容は、

しました。

①区民サービスを低下さ

せ

V

ないために、

削られた事

は、 国や都に対し、 区民の立場

7 ③医療費無料化の18歳までの拡大や 4万4千円増額するものです。 そう促進するなど、 援、 教育費負担の軽減などの子育て支 ということを基本にし、 緊急かつ必要な施策を予算化する。 交通環境整備、 源を確保する。 住宅リフォーム助成や安全な 区の情報公開をい

区民にとつて

3億8 7

れず、 残念ながら、 わが党の修正案は否決され 他会派の賛同を得ら ま

緯を踏まえ、 日 本共産党区議団 来年度予算案案に反対 は、 これ らの 経

ては裏面で紹介します。 予算案の問題点や反対の 理 由 に つ 務事業の復活を図る。

2

ムダを省き、

簡素で効率的な区民

道路占用料などは負担能力に応じ

て大企業に適正な負担を求め、

財

本位の行財政運営を図るとともに、

① 中央区では、超高層タワー型ビルの建設とともに、地域貢献の名目で規制緩和を行う大規模開発が進端、対金的インフラ整備や学校、幼稚園の教室不足、認可保育所待機児解消のための施策が追いつかない状況がある。大規模再開発優先ではなく、住み続けられるまちづくりに転換すべき。

一方で、大企業に社会的責任を果たさせるという姿勢がない。
られなかった。区民には受益者負担だとして負担増やサービス低下を強いるで利益を上げている事業所への協賛金のあり方などを提案したが、受け入れ毎年3億円以上の税金を投入する東京湾大華火祭の隔年実施や、大華火祭④

共通買物券は購入

検索

NTTや東京電力など 020年東-

「中央区地域防

爰・复興支援こ舌相すべき。〇2〇年東京招致に莫大な税金を投じしているが、区と区民に与える影響しているが、区と区民に与える影響は対しているが、区と区民に与える影響を

べき。

年齢引き上げは見直すき下げと贈呈対象者の老買物券の贈呈額の引

ブログもごらんください

⑩のではなく、発行額のではなく、発行額のではなく、発行額を増やすべき。 を増やすべき。 を増やすべき。 を増やすべき。

志村たかよしワールド

き。特養者人亦一ムの待機者も深刻。
き。特養者人亦一ムの待機者も深刻。
き。特養者人亦一ムの待機者も深刻。

(1) 「官製ワーキングプア」をなくすべき。 人口急増で区民サービスの現場で働く民を制定し、区民サービスの現場で働く民を制定し、区民サービスの現場で働く民が開発を制定し、区民サービス量が増えている。「公契約条例」

給できなくなる。

では、23年(平成35年)の人口想定を15万人

口を10万人としながら「基本計画2013」

「中央区基本構想」

(98年)では、

定住人

8

としている。これでは施策と施設が適切に供

難訓練も必要。

携した実践的な避め学校、地域が連が不十分。保育所扱い施設への対策を対すの対策を対している。

一般会計予算案に反対した主な理由

適正な料金へと改定し、

定資産税評価額に見合う

大企業に社会的責任を果

たさせるべき。

の道路占用料は、区の固